

「2学期の抱負」(目標) 代表生徒4名の抱負(目標)を紹介します。

1年2組 藤原 悠太 くん (1年生代表)

2学期には体育大会、駅伝ロードレース大会、地区駅伝競走大会など、様々な行事があります。自分にとっては、1学期にあった行事とは違い、大きな行事がたくさんあると感じます。

その中でも特に、体育大会に対しては、強い思いを抱いています。

僕は小学6年生のときに、中学3年生の姉を応援するため、体育大会を見に行きました。その時、僕はリーダーの活躍に目を奪われました。全身全霊で応援したり、的確な指示を出したりする様子を見て、全力を尽くして団の優勝のために努力している姿にとっても感動しました。

そんなリーダーの周りの人たちを引っ張る姿を見て、体育大会に限らず、学校全体を引っ張っていけるようなリーダーになりたいと思いました。

僕は1学期、学級委員長と学年委員長になりましたが、自分の思うようなリーダーとしての行動をほとんどとれませんでした。

何かあれば、学級副委員長や、他の学級委員長に任せすぎてしまったり、号令の時に積極的にやり直しをしなかったりと、自分にはまだまだリーダーとしての責任感をもって、学級・学年のリーダーとしての行動ができなかったという点が課題です。

学級・学年のリーダーとしての未熟な部分を改善していくためにも、体育大会や日々の学校生活を通して、自分からみんなのリーダーとして先頭に立ち、意見を他の人に簡単に合わせすぎず、任されたことは責任をもって、最後までやり遂げます。そして、どんな時でも迷わず周りの意見を尊重しながら、視野を広くもって行動していきます。

2年2組 小西 映乃 さん (2年生代表)

みなさんはもう、2学期の目標を立てましたか。まだの人は決めた方が良いでしょう。なぜなら、私は目標というものは、自分を成長させるためにあるものだと思うからです。そこで私は、2学期の目標を2つ決めました。

まず1つ目は、返事、あいさつ、意思表示を完璧にすることです。この、返事、あいさつ、意思表示という言葉は、田爪先生が私たちに教えてくださった言葉です。この言葉は私の心の中にずっと残っています。この3つは生きていくことにおいて大切なことだと思います。ですが、1学期はこれを行動にうつすことがあまりできませんでした。特に意思表示が2学期の課題になります。自分で考えて相手に伝えることが、私たちに年生はとて苦手です。自分が思ったことを言葉にして伝え、考えを深めていくのと、意見が言いやすい環境を作れるように頑張りたいです。

2つ目は、何事にもやる気を出して最後まであきらめないことです。1学期の私は勉強や委員会はめんどくさいと思ってしまい、諦めて最後までやり切りませんでした。委員会では、仕事が遅くなったり、締め切りまでに間に合わなかったり、いい加減にしてしまいました。勉強ではテスト前なのにダラダラしてテスト勉強をせず、十分な結果を出せなかったことが今まで何度もありました。なので、委員会では計画を立てて同じ委員会の人と協力して活動を活発にしていきたいです。勉強では、苦手なものでもやる気をだして最後まであきらめずに頑張りたいです。

この2つのことを忘れないで、1学期にできなかったことを2学期で頑張って挽回したいです。

生徒会活動で、私は今、学年委員会にいます。みんなもそれぞれ自分の係を頑張っていると思います。そしていよいよ、2学期、生徒会役員選挙があります。そのときから私たち2年生が、東中の顔となります。高鍋東中学校の伝統を守り、後輩のお手本となるよう、頑張っていきたいです。そして、私はこの学年をまとめられるような役割を担っていきたいです。

3年2組 豊田 晃旭 くん (3年生代表)

いよいよ2学期がスタートしました。皆さん、夏休みはどのように過ごしましたか。ぼくは、夏休みの反省を踏まえて、2学期に向けて3つの目標を立てました。

1つ目は、生活習慣を整えることです。

夏休みの生活を振り返ると、夜遅くまで起きていて、起きる時間も遅く、ごはんもしっかりと食べることができませんでした。生活習慣を整えることは、生きる上での土台となることです。まずは、生活習慣を正すことから取り組みたいと思います。

2つ目は、もっと勉強することです。

今年は受験生なので、夏休みに塾にいきました。塾で勉強すると「勉強した」と達成感がありましたが、塾での勉強だけで家では全く勉強ができませんでした。学校の勉強プラス塾での勉強と意識を変えて、勉強時間を確保していきたいです。

3つ目は、家の手伝い(料理)をすることです。

コロナの影響でステイホームする時間が増えて、夏休みはユウリンチーという料理を作りました。ソース作りで、ネギをみじん切りした時に、上手に切れませんでした。料理をする時間を増やして、みじん切りぐらいはできるようにしたいと思います。

僕は、夏休みにとて不規則な生活を送っていたので、もっと受験生という意識をもって2学期を過ごしていきたいです。そして、卒業するときに自分の行きたい高校に合格できるように1日1日努力していきたいです。

3年2組 谷口 小晴 さん (生徒会代表)

長い夏休みが終わり、今日からいよいよ2学期が始まります。2学期は全学期の中で1番期間が長く、学校行事の多い学期です。学校全体の雰囲気を高めるとともに、各学年・個人でのレベルアップを目指していきましょう。

私の今学期の目標は「充実」です。体育大会や合唱コンクールなどの学校行事の充実。生徒会活動の充実。そして、受験に向けた学業面での充実。どれも、自身の強い意志と周りの協力がないと達成することはできません。目の前のことだけでなく、先の見通しをもって行動していきたいです。

生徒会活動においては、スローガンである「Share Happiness ～東中から広がる笑顔の輪～」を達成するためにも、あいさつの改善や、行事を通しての東中のさらなる活性化に努めていきたいと考えています。今後、全校生徒のみなさんにも、放送やプリントなどを通じて、たくさんの協力をお願いすることになると思います。

また、10月には、生徒会役員改選選挙があります。執行部と、全校専門委員長・副委員長のバトンタッチが行われます。先輩方から受け継ぎ、創り上げてきたこの東中を、今度は2年生が引っ張る番になります。よりよい東中を目指した、全校生徒の生徒会活動へのご協力、よろしくお祈りします。



